

Sitzung 21.04.2016

## 1 Content

Begin 16:24

### **Anwesende:**

Christian

Jan

Lukas

Kadir

Izabella

### **Gäste:**

Keine

Beschlussfähig

## 2 Allgemeines

### **Wöchentlicher termin am Donnerstag passend?**

Jan: Leider keine Zeit?

Lukas: Alternativtermine aus Doodle.

Montag 16 Uhr, (Mittwoch 18 Uhr), Donnerstag 16 Uhr, Freitag 14 Uhr

Änderung auf Montag 16 Uhr.

Christian: Bitte alle trotzdem noch ins Doodle eintragen!

<http://doodle.com/poll/s3ardmfbg5upmwx5>

### **Aufräumen im FARA Raum?**

Lukas: Ersto-Beutel wegwerfen?

Jan: Aufheben, Career Day Leuten geben.

### **Reinigungsmittel allgemein zulegen?**

Jan: Grillbürste

Christian: Genereller Beschluss für Reinigungsmittel.

### **Konsequenzen/Weisheiten aus Frühlingsfest?**

Jan: min 2 Personen pro Grill, Grillgut kompakter platzieren.

Jan: HPI-ler als eine Masse erschienen

Lukas: 2 Schlangen, 1 für Getränke, 1 für Grill. (Leute, die Bier haben wollten mussten warten, weil man mit Grillen nicht nachgekommen ist)

Lukas: Einladungskarten wurden positiv angenommen.

Kadir: Grillkäse stark nachgefragt

Jan: 20 Packungen Grillgut wurden nachgekauft.

Christian: Kühlschrank im Büro nicht ausreichend.

Jan: Mit Lehrstühlen klären, um deren Kühlschränke verwenden zu können.

Jan: Koordinator für Feste festlegen.

### **Finanzunterlagen angekommen/unterschreibbar?**

Jan: Nein

### **Plan Virtualisierung?**

Jan: Helmut schaut es sich an, bisher steht nichts fest.

Lukas: Wir versuchen, es in einem Monat hinzukriegen.

Lukas: In Trello.

### **Studienordnung / Studienreform**

Jan: Arbeit an Wirtschaftsinformatik satzung zu neuem Studiengang Master 'Wirtschaftsinformatik und Digitalisierung' oder so.

Jan: Bachelor WI wird nicht weiter geändert.

Jan: Schnor: Systemakreditierungsprozess angestoßen Computational Science.

Jan: Studenten in Akreditierungsverfahren, Verbindung aufbauen?

Jan: Vertreter in Studienkommission vermutlich keinen Einfluss wegen Einfrierung des Studiengangs(Akreditierungsverfahren)

### **Exportierung Aufbaumodule der Mat-Nat. in die gesamte Mat-Nat.**

Jan: Unterstützer Prof. Schaub

### **Studenten für Studienkommission?**

Lukas: 3 Freiwillige für Lehramt, 3 für CS (Jan, Lukas, Paul)

### **Zu wann müssen Studenten für Studienkommission benannt werden?**

Jan: 1 Woche vor der nächsten Sitzung (Fakultätsratsitzung)

### **Website, Ergebnisse der Wahl aktualisieren?**

Jan macht Zugänge

Lukas: Dann kurz updaten.

Jan: Inhaltsreduktion, einfachere Verwaltung

### **Sprechzeit?**

Lea leider nicht da...

Jan: Wir müssen aufräumen, bevor wir hier jemand rein lassen können.

## **3 Beschlüsse**

### **Im Jahr 50 Euro für allgemeine Reinigungsmittel**

Dagegen: 0

Enthaltungen: 0

Dafür: 5